

La première sucrerie d'Europe a changé d'énergie. Deux chaudières au gaz naturel ont été installées dans l'usine du groupe coopératif [TEREOS](http://www.tereos.com) / T : 03.23.09.32.32 de Connantre/51 à la place de 3 chaudières au fioul. Elles ont permis de baisser de 20 % la consommation d'énergie du site et de réduire de 50.000 tonnes les émissions de CO2. Le remplacement des trois chaudières au fioul trop énergivores a représenté un investissement de 60 M€.

[www.tereos.com](http://www.tereos.com)